## Endspiele der Sommerrunde 2013 auf Verbandsebene.

## Verbandsmeister aus dem Bezirk Rechtsrheinisch!

Die Endspiele der Verbandsmeisterschaften des TVM für 2013 fanden am 11.09.2013 wieder auf der Anlage des TC Liblar statt.

Vom Bezirk Rechtsrheinisch waren 2 Mannschaften in den Endspielen.

im Damen-Doppel KI 2 der 1 TC St. Augustin

und im Herren-Einzel/Doppel KI 2 der TC 77 Drabenderhöhe

Für unsere Mannschaften waren es sehr schwere Spiele.

Die Augustiner Damen um Elke Schütz trafen auf sehr starke Gegnerinnen vom TC Breinig. Trotz gutem Spiel, konnten es die Augustinerinnen nicht für sich entscheiden. Das Erreichen des Endspieles und die Vizemeisterschaft sind auch ein schöner Erfolg.

Glückwunsch an die Damen aus Augustin.



Auch zweite Sieger können sich freuen, die Mannschaft vom 1 TC Stankt Augustin

Die Herren vom **TC 77 Drabenderhöhe** haben mit der Mannschaft vom Euskirchener TC Rot-Weiß um die Meisterschaft gekämpft. Das Spiel wogte hin und her. Nach den Einzeln stand es 2:2. Die Doppel mussten also entscheiden. Je ein Doppel wurde gewonnen und ein Doppel wurde verloren. Es stand also unentschieden 3:3. Auf Grund der mehr gewonnenen Sätze ist der **TC 77 Drabenderhöhe** Verbandsmeister geworden.

Glückwunsch an die Mannschaft aus Drabenderhöhe zum Gewinn der Verbandsmeisterschaft.



Strahlende Sieger aus Drabenderhöhe

Insgesamt war es eine gelungene Veranstaltung. Der neue Referent für Breitensport des TVM, Reinhold Dehmel, organisierte mit Unterstützung der Bezirkssportwartinnen/en den Endspieltag hervorragend. Alle Teilnehmer erhielten bei der Siegerehrung von ihm schöne Sachpreise. Zusätzlich gab es ein leckeres Mittagessen, spendiert vom TVM.

Breitensportwart Bezirk RR

Klaus Rüttgen